



Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung

Sozialministerium stellt eine Million Euro zusätzlich für Jugendarbeit zur Verfügung

Für die außerschulische Jugendbildung, Jugendarbeit, internationale Jugendarbeit und Kinder- und Jugenderholung stellt das Sozialministerium den Landkreisen und kreisfreien Städten zusätzlich eine Million Euro für die Durchführung örtlicher Angebote zur Verfügung.

Staatssekretärin Susi Möbbeck: "Kinder und Jugendliche haben in der Pandemie viele Abstriche machen müssen. Die Träger der Jugendarbeit haben sehr viel Engagement gezeigt, damit Kinder und Jugendliche wieder unbeschwert ihre Freizeit genießen können. Mit den zusätzlichen Mitteln sorgen wir dafür, dass insbesondere junge Menschen aus ärmeren Familien oder mit Migrationsgeschichte teilhaben können."

Bisher haben sechs Kommunen Bescheide mit einem Finanzvolumen von insgesamt 382.458,87 Euro erhalten. Weitere sechs Landkreise haben die Erlaubnis zum vorzeitigen Maßnahmebeginn erhalten und können damit bereits in den Sommerferien aktuelle Angebote starten.

Impressum:

Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit und Gleichstellung
Pressestelle
Turmschanzenstraße 25
39114 Magdeburg

Tel: (0391) 567-4608

Fax: (0391) 567-4622

Mail: ms-presse@ms.sachsen-anhalt.de